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MINUTA DA ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2021 DO 

COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO SAPUCAÍ. 

 

Aos 29 dias de março de dois mil e vinte e um, iniciou-se as quatorze horas e quatro 
minutos a primeira reunião extraordinária do CBH do Rio Sapucaí, realizada por meio 
de videoconferência. A reunião contou com a presença de 21 pessoas, sendo 
convidados conselheiros titulares e suplentes do comitê. A sessão foi aberta pelo 
presidente Aloisio Caetano Ferreira, desejando boas-vindas aos presentes e em 
verificando quórum, o qual foi de 16 representantes com direito a voto. Inicialmente, 
foi debatido a respeito dos processos de Outorga que estavam em aberto, discutindo 
um por um, tirando todas as dúvidas e fazendo uma votação separada para cada, os 
responsáveis técnicos pelos processos representantes do Igam/Urga estavam 
presentes e foram esclarecendo duvidas e impondo suas opiniões e os conselheiros 
presentes também discutiram suas opiniões e o que ficou definido foi Processo nº 
18.199/2020 indeferido, contando com cinco votos a favor e nove votos contra; e o 
Processo nº 1126/2018 aprovado, contando com todos os quatorze votos a favor. 
Dando sequência a pauta, foi apresentado algumas sugestões de datas para as 
próximas reuniões, o qual foi aprovado o calendário sugerido. Dando sequência a 
pauta, foi passado pelo presidente Aloisio um posicionamento a respeito do Plano 
diretor da Bacia, o qual venceu no final de 2020 e foi solicitado pelo presidente Aloisio 
que os conselheiros enviassem à Diretoria sugestões e/ou dicas para que futuramente 
seja realizado um novo Plano. Em continuação a pauta, sobre o plano de ações, o 
presidente apresentou um possível plano elaborado por ele, e também solicitou aos 
conselheiros que fossem enviadas algumas sugestões. Em continuação a pauta, 
sobre o cargo de Secretário vacante na Diretoria, foi aberto um espaço para quem 
quisesse se candidatar a vaga, e assim por meio de votação ficou definido como novo 
secretário o conselheiro Rafael Santos Lambert, do mesmo segmento e instituição do 
secretário anterior, SAAE Cambuí. Em sequência, foi a apresentação da professora 
Ana Moni sobre “Importância da utilização de manchas de inundação como 
ferramenta de gestão urbanística municipal”, e mesmo apresentando foi tirando as 
dúvidas que foram surgindo. Dando sequência a pauta é aberta à palavra dos 
conselheiros, para que fosse debatido, tirado duvidas ou até mesmo compartilhadas 
informações. O presidente, Aloisio, então agradece a presença de todos finalizando 
a reunião. 

 


